

Québec français



Québec français décoré du prix du 3-juillet-1608

Roger Chamberland

Numéro 125, printemps 2002

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/59568ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Publications Québec français

ISSN

0316-2052 (imprimé)

1923-5119 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer cet article

Chamberland, R. (2002). *Québec français décoré du prix du 3-juillet-1608*. *Québec français*, (125), 1–1.

Québec français

décoré du PRIX DU 3-JUILLET-1608

C'est avec humilité, mais aussi avec un grand bonheur que la revue Québec français recevra en mars prochain le prestigieux Prix du 3-Juillet-1608 remis par le Premier Ministre du Québec, Monsieur Bernard Landry. Ce prix commémore la fondation de Québec par Samuel de Champlain. Il rappelle l'importance historique de la ville de Québec pour les francophones d'Amérique et rend hommage à la persévérance, à la vitalité et au dynamisme d'une association ou d'un organisme d'Amérique du Nord pour les services exceptionnels rendus à une collectivité de langue française et à l'ensemble de la francophonie nord-américaine. Le travail soutenu de centaines de bénévoles ont permis à la revue Québec français d'atteindre un rayonnement national et international et d'être l'un des périodiques culturels les plus lus au Québec.

Québec français existe depuis près de trente ans maintenant et a connu trois directeurs : Christian Vandendorpe, Gilles Dorion et le soussigné qui se sont donnés pour mandat d'éditer une revue de qualité, qui est lue dans plus d'une quinzaine de pays et par des milliers de lecteurs, dont l'objectif est la défense et la promotion de la langue française et des cultures francophones. Mais la qualité du contenu rédactionnel et graphique de la revue repose sur l'étroite collaboration de tous ces hommes et ces femmes qui ne ménagent pas leurs efforts et leur temps pour lire et corriger les articles qui leur sont soumis. À tous ces collaborateurs et collaboratrices, j'adresse mes plus vifs remerciements en espérant que cette reconnaissance soit un encouragement à poursuivre leur travail. Mais ce sont aussi nos lecteurs et lectrices qui nous ont permis de devenir ce que nous sommes aujourd'hui et c'est avec eux que j'aimerais partager la fierté qui m'anime de recevoir le Prix du 3-Juillet-1608.

Roger Chamberland



Roger Chamberland reçoit la médaille de chevalier dans l'ordre des Palmes académiques

Le 29 novembre dernier, Monsieur Jean-Pierre Meullenet, conseiller culturel et scientifique du Consulat général de France à Québec, remettait au directeur de la revue *Québec français*, Roger Chamberland, la médaille de chevalier dans l'Ordre des Palmes académiques. Cette décoration reconnaît le travail immense de notre directeur à la défense et à l'illustration de la langue et de la culture françaises, tant au Québec qu'à l'étranger. Les membres des deux équipes de la revue lui adressent leurs plus sincères félicitations.